

AVIS DE MOTION.

11.—De M. l'échevin St-Pierre, à l'effet d'amender le Règlement No 544 re bâtiments rues Christophe Colomb et Boyer.

ORDRE DU JOUR.

12.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de nommer un Maire-Suppléant.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que M. l'échevin Macdonald soit nommé Maire-Suppléant pour le prochain terme.

13.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Dominion Glass Co. de poser une conduite d'eau à travers la rue Saint-Gabriel.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

13½.—Etant lu le deuxième ordre du jour,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit item soit biffé de l'ordre du jour.

14.—Eant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, soumettant une échelle des salaires raisonnables.

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale pour étude et rapport, ladite Commission devant se composer comme suit: MM. les échevins Pauzé, Weldon, Larivière Ward et Boyd.

15.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, re établissement d'abattoirs privés.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit item soit biffé de l'ordre du jour.

16.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, réitérant leur rapport antérieur pour un crédit de \$10,596, re bâtiments, etc., sur l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

17.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires demandant qu'une enquête judiciaire soit tenue au sujet des accusations portées par M. l'échevin Blumenthal contre le Département de Police.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, propose

Vu qu'il n'y a aucune accusation catégorique qui a été portée et qui pourrait faire la base d'une enquête judiciaire, vu, de plus, qu'il ne serait pas opportun pour ce Conseil d'ordonner dans ces circonstances une enquête judiciaire qui entraînerait des dépenses considérables qu'il soit

Résolu: De rejeter ledit rapport pour le présent et d'attendre pour décider s'il serait opportun de demander une enquête judiciaire sur le Département de Police, que des accusations précises aient été portées.

18.—Eant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires pour l'achat d'une propriété appartenant à M. C. A. Robinson, re tunnel de l'avenue du Parc.

NOTICE OF MOTION.

11.—By Ald. St-Pierre, to amend By-law No. 544 re buildings on Christophe Colomb and Boyer streets.

ORDER OF THE DAY.

12.—The order of the day being read for the appointment of the Acting Mayor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Ald. Macdonald be appointed Acting Mayor for the ensuing term.

13.—The order of the day being read to consider a report of the Board of Commissioners to allow the Dominion Glass Co. to lay a water main across St. Gabriel Dyke,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be adopted.

13½.—The 2nd order of the day being read.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said item be struck from the order of the day.

14.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, submitting fair wage scale.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee for consideration and report, the said Committee to be composed as follows: Ald. Pauzé, Weldon, Larivière, Ward and Boyd.

15.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re establishment of private abattoirs.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said item be struck from the order of the day.

16.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners reaffirming previous report for an appropriation of \$10,596 re buildings, etc., St. Helen's Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

17.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for a judicial inquiry into certain charges laid by Ald. Blumenthal against the Police Department.

Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, moved

Whereas no specific charge, which might constitute the basis of a judicial inquiry, has been made;

Whereas, moreover, it would not be advisable for this Council to order, under the circumstances, a judicial investigation, which would entail a considerable expenditure;

It was

Resolved: To reject said report for the time being and to wait until specific charges have been made before asking that a judicial investigation be held concerning the Police Department.

18.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to purchase a property from Mr. C. A. Robinson re Park avenue tunnel.